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Schaffung von -È islaufflächen 
Ihr Antrag vom  23. Februar 2021, Nummer 2021-44 

Sehr geehrter Herr Stadtrat Neller, 

nach Prüfung Ihres oben genannten Anliegens durch das zuständige Fachamt darf ich Thnen 

Folgendes mitteilen: 

Die Vorschläge, _ auf dem Troppauplatz oder dem Erba eine solche Eislauffläche zu 

schaffen, wurden gemeinsam mit den Bamberger Service Betrieben diskutiert, jedoch als 

nicht umsetzbar bewertet. Es bedürfte mehrere Wochen mit Temperaturen deutlich unter 

0 C, damit überhaupt eine durchgängige Eisschicht durch Eislaufende genutzt werden 

könnte. Darüber hinaus wäre eine tägliche Erneuerung der Schichten notwendig, damit die 

darunterliegenden Rasenflächen nicht in Mitleidenschaft gezogen würden. 

Vielversprechender erscheint, eine Eislauffläche auf der betonierten Rollkunstlauffläche 

des Eis- und Roll-Sport-Club Bamberg e.V. zu schaffen. Hierzu wurden bereits Gespräche 

mit dem Vorstand geführt und es besteht auch grundsätzlich Interesse vonseiten des 

Vereins. Weitere Fragen müssen noch erörtert werden. 

Das angefragte Projekt wurde den Anträgen zum Unterstützungsfonds II der Stadt Bamberg 

(Zusammenhalt der Gesellschaft) zugeordnet und ist dort auch bereits in Bearbeitung. Eine 

Entscheidung darüber soll in der voraussichtlich in der Vollsitzung des Stadtrats im 

Mai 2021 gefasst werden. zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA
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Ich gehe davon aus, dass Ihr Antrag hiermit geschäftsordnungsmäßig erledigt ist. 

Die Fraktionen erhalten einen Abdruck dieses Schreibens. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 
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